

# Brandbergerblatt



2

## Gästeehrung

Für ihren 10. Aufenthalt in Brandberg wurden am 31. Mai 2012 Fam. Dagmar und Alfred Mattauch aus Neuburg/D bei Fam. Oblasser, „Schmirnerhof“ und Fam. Richard und Monika Gerstner mit Luisa aus Neuburg/D beim Fam. Oblasser „Schmirnerhof“ geehrt.



Für ihren 20. Aufenthalt in Brandberg wurden am 27. Juni 2012 Fam. Richard und Theresia Prochaska aus Wien bei Fam. Erika und Werner Spitaler geehrt.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

Elisabeth Heim



Neue Sanitäterin in Brandberg!  
Elisabeth Heim hat die Rettungsanitäterprüfung und das Leistungsabzeichen in Gold des Roten Kreuzes (Jugendgruppe Mayrhofen) erfolgreich bestanden.  
Herzlichen Glückwunsch!

## Kindergarten

Der Kindertagausflug führte uns dieses Jahr auf den Ahorn zur Greifvogelschau und dem Sinnesweg. Die Greifvogelschau mit den Falknern Didi und Roy war für alle ein spannendes, kindgerecht gestaltetes Erlebnis. Starke Aufforderungscharakter hatten die Sinnesspiele mit ihren abwechslungsreichen Stationen, die den Kindern die Chance boten, durch eigenständiges Tun auf Entdeckungsreise mit "allen Sinnen" zu gehen. Unser Ausflug war ein schönes, abwechslungsreiches Gemeinschaftserlebnis. Bedanken möchten wir uns bei allen Eltern, die uns begleitet und unterstützt haben. Die Brandberger Kindergartenkinder und die Kindergärtnerin.



## Schulische Mitteilung

### Schulsausflug in den Zillergrund

Am 3. Juli 2012 fand der Ausflug zur Staumauer Zillergrund und anschließend zum Kraftwerk Häusling statt. Wir bedanken uns bei den Wirtsleuten Sieglinde und Hannes Rahm für die tolle Bewirtung nach der Kraftwerksführung in Häusling.



Zillertaler Gipfelwind

Burschen der Natur

beim Fröhschoppen im Klaushof

Sonntag, 22. Juli 2012

von 11 bis 13 Uhr

!!! MAUTFREI !!!